

Quadro

Das Modell **Quadro** ist ebenfalls inspiriert von der klassischen Säulenform, zeigt sich jedoch als innovativer, eckiger Edelstahlkörper mit weich abgerundeten Kanten.

Ein formschönes Modell für Puristen mit Sinn für ästhetische Akzente.

Individualisten kommt die **Quadro** als 17" TFT-Variante entgegen.

Der eingelassene Flachbildschirm ermöglicht unzählige zusätzliche Gestaltungsmöglichkeiten mit Werbespots, Produktbotschaften oder abwechslungsreichem Bildmaterial.

In beiden Ausführungen lässt diese edle Schuhputzmaschine nicht nur Ihre Schuhe glänzen, sondern vor allem auch Ihre Räumlichkeiten.

Gehäuse:

Edelstahl-gebürstet

Abmessungen:

38 cm x 34 cm x 127 cm
Breite x Tiefe x Höhe

Gewicht:

47 kg netto, 50 kg brutto

Bürsten:

1 Vorreinigungsbürste, 2 Polierbürsten
Ø 22 cm x 8 cm (Durchmesser x Breite)

Alternativ lieferbar:

Anstelle der 2. Polierbürste ein 0,75 Liter fassender Politurspender mit Kugelventil für Lederpolitur

Stromanschluss/Motor:

230 Volt (110 Volt als Option),
150 Watt, 700 U/min.

Starter:

Handsensor mit Timer

*The model **Quadro** is also inspired by the classic column shape and represents itself as an innovative angular shaped stainless steel case with smoothly rounded corners.*

An elegant model for purists with a sense for the aesthetic.

*Our **Quadro** TFT with its built-in 17" display and multimedia player addresses the individualist, who wants to combine product placement with shoe-shine service.*

The integrated media player can be used for advertising video spots, product photos or audio files.

*Both **Quadro** versions will make your shoes as well as the location shine brightly.*

Case:

stainless steel brushed

Dimension:

38 cm x 34 cm x 127 cm
width x depth x height

Weight:

47 kg net, 50 kg gross

Brushes:

1 pre-cleaning brush, 2 polishing brushes
Ø 22 cm x 8 cm (diameter x width)

Deliverable alternatively:

a polish dispenser of 0.75 liter content with a ball valve for leather polish instead of the 2nd polishing brush

Power supply/motor:

230 volt (110 volt optionally),
150 watt, 700 rpm

Starter:

hand sensor with timer



Durchzugsstarker Motor
Strong motor



Quadro mit integriertem TFT-Display
Quadro with integrated TFT display



V2A, gebürstet
stainless steel,
brushed





Quadro, V2A, gebürstet
Quadro, stainless steel, brushed